

2022年7月11日

7月9日の土曜保育をご利用された保護者の皆さま

えじり保育園

### 新型コロナウイルス感染症にかかる濃厚接触者判定について

日ごろより、えじり保育園の保育にご理解とご協力をいただきまして、まことにありがとうございます。

本日（7月11日）、7月9日の土曜保育に登園した保育園園児に新型コロナウイルス感染症の陽性者が出ましたことをご報告いたします。7月9日に土曜保育をご利用された保護者の皆さまには、ご心配をおかけいたしますが、以下の内容についてご理解とご協力をお願いいたします。

- 濃厚接触者・・・7月9日の土曜保育に登園した園児8名、保育者1名
- 自宅待機期間・・・7月11日から7月18日までお休みをお願いいたします。

※濃厚接触者の判定と待機期間については、園医との協議の上決定いたしました。

※毎日の検温、健康観察をお願いします。

※症状がなければ、受診、検査とも行わなくて構いません。（園医に確認したところ、原則、検査は行わないとのことです。）

※症状が出ましたら、現在、濃厚接触者として自宅待機中であることを病院へ伝え、受診、検査を行ってください。

※症状があり、受診するときには、必ず保育園へご連絡ください。もし、夜間・休日等の受診・検査となりましたら、園長携帯090-4775-8806までご連絡ください。

☆ご不明な点がございましたら、ご遠慮なくご連絡ください。

☆なお、新型コロナウイルス感染症の陽性者の特定や、個人に対する誹謗・中傷等行わないよう、ご理解とご協力をお願いいたします。